PERIÓDICO

HojadeRuta

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28-11-24

LEGISLATIVO





Diputados Del PRI Votan En Contra De Ley De Derechos, Presenta Cifras Que No Corresponden Con La Realidad

Ha existido poco interés de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de sus titulares, por escuchar la demanda de los mexicanos, por el poco oficio político no podemos respaldar números alegres, cifras que no corresponden a la realidad y tampoco recursos que no son etiquetados y que sólo fomentan el uso discrecional de los bienes públicos, afirmaron los diputados federales del PRI.

Durante la discusión en el Pleno de la Ley de Derechos, referente al cobro por el uso de bienes públicos o por la prestación de servicios públicos, sostuvieron que el derecho petrolero para el bienestar, que se obvió y se pasó directo a la Ley de Ingresos, lo que representa la peor distribución de la renta petrolera en los últimos años.

Emilio Lara, Christian Castro Bello, Miguel Alonso Reyes y Arturo Yáñez, integrantes de la bancada que coordina Rubén Moreira y en acuerdo con la dirigencia de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, explicaron que el 70 por ciento de esta renta estuvo a cargo de una empresa mal administrada con objetivos poco claros y sólo el 30 por ciento para los ciudadanos.

 $\frac{\text{https://hojaderutadigital.mx/diputados-del-pri-votan-en-contra-de-ley-de-derechos-presenta-cifras-que-no-corresponden-con-la-realidad/}$